News Release

Secretary of State for External Affairs



Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Nº 39

Le 19 février 1993

M^{me} McDOUGALL DÉPLORE LA REPRISE DE LA VIOLENCE AU RWANDA

La ministre des Affaires extérieures, Mmc Barbara McDougall, a vivement déploré aujourd'hui la violation du cessez-le-feu au Rwanda par le Front patriotique rwandais (FPR).

«C'est uniquement en retournant à la table des négociations que le Rwanda peut espérer trouver une paix durable, et non par la voie des armes», a déclaré Mmc McDougall, après avoir condamné la violence qui sévit dans ce pays.

La Ministre a exprimé son indignation devant les massacres ethniques commis par des militants politiques et tolérés par certaines autorités locales qui n'ont pas pris tous les moyens à leur disposition pour y mettre fin. Elle a dit espérer que les progrès réalisés depuis le début des pourparlers de paix en juillet dernier à Arusha, en Tanzanie, ne seront pas remis en cause.

Mme McDougall a souligné que le Canada a déjà fourni, au cours de la dernière année, un total de 5,6 millions de dollars en aide humanitaire aux populations déplacées en raison des hostilités au Rwanda.

La Ministre a indiqué qu'elle déconseillait aux Canadiens de se rendre au Rwanda et qu'elle encourageait fortement les quelque 200 Canadiens qui y résident à envisager leur départ.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874